

FPII

Sambang Door to Door Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kamtibmas Gencarkan Patroli Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 6, 2024 - 14:15



Sambang Door to Door Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kamtibmas Gencarkan Patroli Wilayah

Palabuhanratu, 6 April 2024 - Polsek Palabuhanratu, di bawah komando Kapolsek KOMPOL Roni Haryanto S.IP, MH., menggelar kegiatan door to door system dalam upaya mempererat keterlibatan dengan warga masyarakat. Pada hari Sabtu ini, sejak pukul 11.00 WIB, petugas sambang wilayah memulai patroli

di sekitar Jl. Ahmad Yani Kp. Otista, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari S.Pd, salah satu warga yang dikunjungi adalah Sdr. Mustofa. Dalam pertemuan tersebut, berbagai himbauan kamtibmas disampaikan kepada warga sekitar.

Pertama, masyarakat diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan menggiatkan Satkamling dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam.

Kedua, bagi orang tua dan wali, penting untuk selalu mengawasi dan membina anak remaja agar tidak terlibat dalam perilaku negatif seperti tawuran, kegiatan geng motor, perang sarung, atau balapan liar di jalanan. Anak-anak di bawah umur diminta untuk kembali ke rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko terlibat dalam kegiatan yang tidak aman.

Terakhir, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan setiap gangguan kamtibmas yang terjadi kepada pihak kepolisian setempat, sehingga tindakan cepat dapat diambil untuk menanggulangi potensi kerawanan tersebut.

Kegiatan door to door system ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan melibatkan warga secara langsung, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Warta ini disampaikan oleh Satgas Kamtibmas Polsek Palabuhanratu untuk menginformasikan kepada masyarakat seputar upaya-upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.